



“Skandal Perselingkuhan Lotte Giants menurut Sang Istri? Pihak Klub Mengklaim Sebaliknya” | Donga Ilbo

Description

“Skandal Kehidupan Pribadi Pemain Bisbol Lotte Giants, Na Gyoon An: Kebenaran di Balik Rumor Terkini”

Sebuah skandal rumah tangga melibatkan pemain bisbol profesional Lotte Giants, Na Gyoon An, tengah mengguncang media sosial. Menurut sang istri, melalui siaran langsung di Instagram, Na Gyoon An disebut terlibat dalam hubungan kekasih gelap dengan seorang wanita dari klub hiburan dan melakukan kekerasan terhadapnya. Namun, Na Gyoon An membantah tuduhan tersebut.

Rahasia Kelam Diungkapkan

Na Gyoon An's wife, A, mengungkapkan bahwa dia mengetahui perselingkuhan suaminya sejak musim panas tahun lalu melalui ponselnya. Dia menemukan foto bersama wanita terlibat perselingkuhan dan pesan dari wanita tersebut meminta “mengakhiri hubungan.” Menurut A, wanita itu berasal dari klub hiburan dan mereka terlibat dalam video panggilan setelah Na Gyoon An memenangkan medali emas di Asian Games 2023.

Tuduhan Kekerasan dan Kekurangan Uang

A juga menuduh bahwa setelah perselingkuhan terbongkar, Na Gyoon An justru menuntut perceraian dan melakukan kekerasan, menyebabkan kecelakaan yang membuatnya pingsan. Selain itu, A mengatakan bahwa Na Gyoon An tidak memberikan uang tunjangan untuk membesarkan anak-anak mereka setelah mereka berpisah. Dia juga menjelaskan bahwa Na Gyoon An dan keluarganya memperlakukannya dengan tidak hormat.

Respons dari Lotte Giants

Dikonfirmasi perihal skandal ini, Lotte Giants membela Na Gyoon An dengan mengklaim bahwa dia hanya berteman dengan wanita tersebut dan bukan hubungan kencan. Mereka menegaskan bahwa tuduhan kekerasan tidak berdasar dan hubungan mereka hanyalah sebagai teman. Na Gyoon An sendiri telah menikah dengan A, yang berusia satu tahun lebih tua darinya, sejak tahun 2020 setelah bergabung dengan Lotte Giants pada tahun 2017.

Masyarakatpun dibuat heboh dengan skandal pribadi ini yang melibatkan seorang atlet terkenal. Sebagai penggemar olahraga, penting untuk tetap menghormati privasi individu dan memberikan dukungan pada keluarga yang terlibat. Semua pihak berharap bahwa masalah ini dapat diselesaikan dengan bijaksana tanpa merugikan siapapun.

Ringkasan

Suami dari istri Na Gyun-an, pameran diduga memiliki hubungan dengan wanita di klub malam. Apakah Anda percaya klaim ini? Bagaimana pendapat Anda tentang kelanjutan hubungan pasangan ini? Apakah Anda berpikir ini hanya gosip atau masalah serius yang harus diatasi? Jangan ragu untuk berbagi pendapat Anda di kolom komentar di bawah ini, kami ingin mendengarnya!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark